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■天下体育

孙祥复出，吉安或为替补
尽管上港的适应场地训练被安

排在下午4点，但全队还是提前十几
分钟就来到了球场，队员们有说有笑
地走上绿茵场，心情看上去很不错。

吉安拿着自己的球鞋一个人走
在人群的最后，由于上一场比赛受伤
下场，似乎让他出战今晚的比赛蒙上
一层阴影。不过主帅埃里克森还是
给球迷一线希望，“幸运的是，我们将
以非常健康的阵容迎接明天的比
赛，”老帅在赛前发布会上透露，“目
前球队没有什么太大的伤病，唯一的
问题是吉安，他能否出场还不一定。”

球场上，吉安也与队友们一起参
加了有球训练，看上去问题不大，不
过一些细节上也透露出吉安还是有
些小心翼翼。前些日子的两次检查
中，并没有发现吉安出现肌肉撕裂的
状况，不过介于他目前的状况，埃里
克森可能会把他安排在替补阵容中。

当然这对于上港来说未必是坏
事，最近几场热身和正赛上，吉安与
埃尔克森的兼容一直不佳。或许吉
安打替补反而能解放埃尔克森，而作
为替补，吉安也能让上港在整场恶战
中留有后手。至于在汪佳捷、吕文君
和于海之间如何选择和布阵，还要看
埃里克森的决断。

此外老队长孙祥已经确定复出，
上港的后防线也将恢复到上赛季的
阵型。昨天孙祥也随埃里克森出席
了发布会，谈到自己的情况时，孙祥
表示：“我感觉自己的健康程度以及

在比赛中的体能还需要适应一下，但
我会尽全力和队友一起赢下明天的
比赛。”

埃里克森期待一场翻身仗
首场失利的阴影似乎留在了澳

大利亚，昨天训练场上的球员们显得
非常兴奋和融洽，孔卡也在跑步训练
时还不停地与队友开玩笑，埃尔克森
也被逗得直乐。主帅埃里克森直言，
这段时间全队的准备很不错，希望今
晚的比赛有一个不一样的结果。

“我们在澳大利亚输球了。当我
们带着一场失利来到下一场比赛时，
最重要的是打出自己的风格获得胜
利。”老帅坚持以我为主的理念，“水
原有很好的球员，体能非常充沛，我
认为如果我们按照自己的方式去踢
比赛是可以击败他们的。虽然上一
场输球，但如果我们坚持那样的足
球，对于未来是非常有好处的。”

对于这个对手，埃里克森也有
了比较深刻的了解，他提到了对方
的 10 号矮个外援桑托斯和年轻攻
击手权昶勳，但老帅还是强调：“我
们会坚持自己的打法，我们需要做
好这一点。尽自己最大的努力去做
好自己。”由于是首个主场，全队必
然会感到压力，而埃里克森认为，有
压力并不是坏事，“希望明天球迷们
可以来现场为我们加油，对于亚冠，
我们希望以小组第一或第二出线。
压力会一直存在，我们有我们自己
的目标，如果没有任何压力也不是
一件好事。”

今晚迎来亚冠小组赛首个主场

埃里克森强调“以我为主”

青年报记者 杨羡之

本报讯 中超新赛季的大幕正
在缓缓拉开，志在冲击亚冠资格的
申花正在紧锣密鼓地准备着。过去
的这个冬歇期，他们买了多名颇具
实力的内外援，让球队的整体实力
得到飞跃性的提高。不过，备受外
界肯定的引援工作，在申花内部看
来实际上还不算完美达到了自己的
预期。昨天，俱乐部总经理周军在
接受采访时透露，球队曾经与多名
德甲球星联系过，甚至还给纳尼报
过价。只可惜，最终没有完成心目
中最理想的交易。

事实上，葡萄牙球星纳尼在冬歇
期间曾同申花传出过绯闻，当时，俱
乐部对此并没有过非常明确的说
法。而当一切尘埃落定之后，申花方
面终于承认，他们确实曾对纳尼颇为
动心。“我们愿意为纳尼开出2000万
欧元的转会费，但费内巴切队的主席
却想要得到更多的钱。费内巴切俱
乐部不想出售纳尼，我们对此也无可
奈何。”周军在接受采访时这样说
道。他甚至还透露，俱乐部曾经与很

多德甲球员取得过联系，虽然并不方
便透露个中的细节，但是申花补强的
决心，远比账目收获来得更大。周军
同时还透露，申花未能引进居吕姆，
周确实因为华夏幸福给了对方更好
的合同。

其实，不仅仅是申花，这个冬天，
几乎所有中超豪门都在大力引进世
界级的球员。对于如今大量球星涌
入中超的现象，在周军看来对于联赛
的发展能够产生积极的作用。“球星
们的到来，令联赛的竞技水准和精彩
程度明显提升，同时能够带动本土球
员水平的提高。现在所有人都在讨
论中超，这对我们的联赛无疑是最好
的宣传。”周军说，“当然，我们不能否
认他们更多是从收入方面来考虑，但
这对双方来说是一种双赢的局面。
大牌球星们的到来，能够提高中超的
竞技水准和影响力，同时他们也能够
获得比在欧洲踢球要高得多的薪
水。”与此同时，周军也是表示，中超
想要引进大牌球星，必须要花费更大
的金钱和精力。他以申花为例，给阵
中大牌球星的年薪，达到了欧洲俱乐
部的三倍。

青年报记者 杨羡之

本报讯 上半场浪费了无数的机
会，最终下半场上演“逆袭”，主场3：0
击败泰国冠军武里南联队。昨天下
午山东鲁能小组赛第二场的胜利，来
得可谓是一波三折。而赢下这场比
赛获得亚冠两连胜之后，鲁能出线的
形势已经是一片大好。

事实上，鲁能的这场胜利，远非
账目上看得那么轻松。他们上半场
一度完全掌握了场上的形势，可是

“只开花不结果”的局面，让主帅曼诺
也是颇为无奈。“我们确实创造出了
很多的机会，但是就是无法破门。如
果仅从上半场的表现来看，我其实并
不满意。”不过，对于球队上半场这样
的状态，曼诺也是表示理解。“比赛开
始后的十几分钟我们表现并不好，但
这在意料之中。因为之前上一轮我
们取得了一场非常重要的客场胜利，
所以队员们回到主场肯定有很强的
心气，希望尽快进球领先。

好在，下半场鲁能的将士们及时
苏醒，第65分钟的破门，仿佛一下子
打开了鲁能的“致胜之门”，当随后他
们在20分钟内再度取得两粒进球之
后，胜利就此牢牢拽在了自己的手
上。对此，鲁能主帅曼诺看在眼里，
也是欣慰在心中。“队员们并没有因
为长时间未能进球而影响心态，他们
依然按照赛前布置的战术在进行，这

是最重要的进步。这场胜利对我们
非常重要，有利于球队进一步提高信
心与凝聚力，我们要逐渐习惯胜利，给
球迷带来欢乐是一件非常重要的事
情。”曼诺说，“对于下半场的表现，我
还是比较满意的。当然，这场比赛我
们确实暴露出了不少问题，这是需要
回去总结的。总体来说，我对球员们
的表现感到满意，我们能够在联赛初
的阶段有如此表现，我对球员们在进
攻创造机会的能力已经值得称赞。”

而对于这样的结果，对手武里南
联队显然颇感遗憾。下半场的崩盘，
更是让主帅亚历山德雷·伽马感到无
奈。“今天我们的发挥再次出现了问
题，上半时还可以，甚至好于对手。
但在下半时再次出现了问题，我们的
前锋受伤了，中场无法控制住球，我
们的球员已经非常努力。”亚历山德
雷赛后说道，“鲁能队员在下半时抓
住机会进了球，之后又利用角球进攻
再次把握住一次机会，2：0之后比赛
就已经提前结束了。”

在亚冠联赛E组，江苏苏宁昨晚
主场3比2力克全北现代。上半场，
冬窗标王特谢拉率先破门。下半场，
李同国帮助全北扳平比分。此后苏
宁打出一波攻势，若和吴曦破门，全
北此后又追一球迫近比分。最后阶
段，拉米雷斯被红牌罚下。最终，经
过了长时间的补时后，苏宁迎来了亚
冠小组赛的首场胜利。

鲁能两连胜 苏宁有喜有忧

青年报记者 张逸麟

本报讯 旨在引进意大利尤文图
斯足球教学模式，培养青少年足球后
备力量，为上海、全国乃至世界输送
优秀足球人才的“临港-尤文图斯国
际足球青训学校基地”项目，将在今
年9月1日正式启动。

在建的“上海临港-尤文图斯国
际足球青训学校基地”占地207亩，
拥有7块专业足球场，可满足300名
学生的住宿以及日常文化课程学习
需求，并满足专业球队的集训要求。

作为上海第一所尤文足校，将合作引
进意甲豪门尤文图斯最专业的足球
培训体系。此外，尤文图斯还将配备
青训总教练和技术总监常驻上海。

仅去年一年，上海已经与国米
和阿森纳合作，成立了两家具有欧
洲豪门俱乐部背景的青训机构，此
外本菲卡、里斯本竞技、瓦伦西亚、
凯尔特人等欧洲豪门也都在上海
寻找到了合作人，未来上海具有欧
洲俱乐部背景的青训机构将越来
越多，对于上海足球后备人才的培
养将是有强力的支持。

尤文足校落户上海临港

买纳尼？申花有过想法

首场失利，首个主场，今晚与水原蓝翼的亚冠小组赛，
上港只有胜利一个选项。好消息是上港全队的健康状态
良好，孙祥复出，上一场受伤的吉安问题也不大。在主帅
埃里克森看来，上港今晚的比赛还是要坚持自己的比赛方
式，他坚信这是一条正确的道路。 青年报记者 张逸麟

江苏苏宁队球员特谢拉（中）在进球后与队友拉米雷斯（右二）庆祝。 新华社 图
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